

## RECIBIÓ DIEZ PROPUESTAS CULTURALES PARA CHILE Y CARTA DE LA CIUDADANÍA CULTURAL

El documento, el resultado de 500 cabildos culturales efectuados en el país durante 1999, se lo entregó esta mañana en La Moneda, el Director de la División de Cultura del Ministerio de Educación, Claudio di Girólamo.

La iniciativa permitió la creación de una Mesa Especial de Diálogo Intercultural que se iniciará sus actividades el 21 de junio próximo en Cerro Huelén de Santiago.

El Presidente de la República, junto al asesor del Gobierno en materia de políticas culturales, Agustín Squella, recibió esta mañana al Director de la División de Cultura del Ministerio de Educación, Claudio Di Girólamo, quien hizo entrega de los resultados de más de 500 cabildos comunales culturales realizados en las trece regiones del país durante 1999.

En la oportunidad, Claudio Di Girólamo explicó que al hacer entrega de esos documentos "cumpló con el compromiso adquirido ante los delegados que a fines de enero último concurrieron, desde los más apartados rincones del país, al ' Cabildo Nacional de Cultura-Chile 2000' , convocado por nuestra División".

Indicó que a partir de los resultados se construyeron diez propuestas culturales para Chile y una Carta de la Ciudadanía Cultural fruto "de largas jornadas de encuentro y reflexión y quieren ser un aporte a la construcción de ese Chile que vuelto a soñar con renovado vigor".

Planteó también que en ocasión de ese Cabildo Nacional, los representantes de los pueblos originarios plantearon la creación de una mesa especial de diálogo intercultural, "que tiene por objeto entregar un punto de vista específico acerca de una mejor y más equitativa convivencia entre las diferentes y ricas expresiones culturales que conforman la base de nuestra identidad como nación".

Al respecto, informó que esa instancia "ya está constituida, , con la participación de 17 miembros de las comunidades étnicas y personeros de la División de Cultura". Agregó, que el trabajo de esta mesa tendrá una primera expresión pública el día 21 de junio próximo, fecha de comienzo del año mapuche y aymara, en el cerro Huelén de nuestra capital: "Lo daremos a conocer en un acto religioso-cultural en el que estarán representadas todas las comunidades de los pueblos originarios", informó el Claudio di Girolamo.